

Verhalten nach Operationen

Die Reaktion auf eine Operation ist individuell sehr unterschiedlich. Während ein Patient fast keine Beschwerden hat, können bei einem anderen Probleme auftreten.

Hier einige Tipps für das Verhalten nach einem operativen Eingriff in die Mundhöhle:

Am Operationstag

- Verzichten Sie am Operationstag auf jede Form von Mundspülungen
- Auf Rauchen verzichten
- Zahnreinigung wie üblich, im Operationsgebiet nur schonend
- Körperliche Anstrengung meiden, wenig sprechen
- Kopf nachts hochlagern
- Gegen Nachtschmerz und Schwellung helfen Coolpads oder Eis
- Verzichten sie auf harte und heisse Speisen
- Schmerzmedikamente nach Absprache mit dem Zahnarzt

Vom 2. Tag an

- Am Tag nach der Operation empfehlen wir Ihnen mit Mundspülungen zu beginnen. Benutzen Sie Hibitan 0.1%. Spülen Sie immer nach dem Essen während einer Minute.

Mögliche normale Nebenwirkungen der Operation

- Wundschmerz, Schwellung der Lippen oder Wange, Einschränkung der Mundöffnung, Schluckbeschwerden, erhöhte Körpertemperatur bis 38° (falls höher: Kontaktaufnahme mit der Praxis), Nachblutungen (Beissen Sie zur Kompression auf ein sauberes Taschentuch, falls die Blutung nach einer Stunde nicht stoppt, melden Sie sich bei uns)

**Bei Fragen und Unsicherheiten sind wir jederzeit gerne für Sie da.
Wir wünschen Ihnen gute Besserung!**